

24Jam

Hadiri Lokakarya Triwulan Lintas Sektoral, Kapolsek Jereweh Harap Kerjasama Dalam Sukseskan Program Pemerintah

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

Jul 22, 2022 - 16:54



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian sektor (Polsek) Jereweh menghadiri lokakarya tribulanan atau pertemuan lintas sektoral di kantor Kecamatan Jereweh.

Kegiatan itu dilakukan pada Rabu, 20 Juli 2022 pukul 09.00 wita bertempat di aula Kantor Camat Jereweh, dalam rangka rapat koordinasi lintas sektoral bidang kesehatan sekaligus sosialisasi pelaksanaan pilot proyek integrasi pelayanan kesehatan primer di Kecamatan Jereweh.

Hadir dalam giat tersebut, staf Kemenkes RI, Kapolsek Jereweh IPTU Saiful, sekcam Jereweh Zainul Baqri, S.Ap.,M.Pa, kepala Puskesmas Jereweh H. Rofingi, SKM, ketua AGR Kecamatan Jereweh Iwan Budianto, toga, toma, agen gotong royong Kecamatan Jereweh dan kader posyandu se- Kecamatan Jereweh," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi, S. Sos kepada media.

Sekcam Jereweh mengucapkan terima kasih kepada peserta yang hadir, dalam kesempatan rapat koordinasi lintas sektoral bidang kesehatan pagi hari ini. "Terima kasih kepada kemenkes RI yang telah mempercayakan proyek Integrasi pelayanan kesehatan primer ini kepada Puskesmas Jereweh. Dengan adanya rapat dan sosialisasi ini diharapkan kepada seluruh elemen terkait agar bekerja sama untuk mensukseskan pilot proyek Integrasi Pelayanan Kesehatan Primer di Kecamatan Jereweh," kata Sekcam.

Dalam kesempatan itu, staf kemenkes RI sekaligus membuka kegiatan, mengucapkan terima kasih kepada peserta yang telah hadir dalam kesempatan rapat koordinasi lintas Sektoral bidang kesehatan. Untuk kita ketahui bersama bahwa tujuan utama proyek integrasi Pelayanan Kesehatan Primer ini adalah bagaimana kita mengedepankan pelayanan kesehatan yang baik kepada masyarakat.

Dia juga berharap kepada seluruh stekholder Kecamatan Jereweh baik TNI, Polri maupun pemerintah Kecamatan agar dapat saling bekerja sama dan saling support satu sama lain untuk mensukseskan kegiatan ini. karena Puskesmas Jereweh tidak dapat mengemban kegiatan ini sendirian tanpa bantuan dari stekholder pemerintahan yang ada disini.

"Untuk materi rapat kita hari ini, nanti akan disampaikan oleh Kepala UPTD Puskesmas Jereweh secara detail dan menyeluruh agar tidak ada miskomunikasi kedepannya," ujarnya.

Setelah sambutan, dilakukan penyampaian materi rapat oleh Kepala UPTD Puskesmas Jereweh H. Rofingi,, SKM. "Seluruh rangkaian kegiatan berakhir pukul 12.00 wita, berjalan dengan aman dan lancar," tutupnya. (Adb)